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Datum: 22.09.2023 
Beginn: 19:20 Uhr 
Ort: Vereinsheim BW Vorhalle, Vossacker, 58089 Hagen 
Teilnehmer: Zwanzig stimmberechtigte Mitglieder/innen sind anwesend 

 
 

Top 1 Begrüßung und Eröffnung 
 
Der 1. Vorsitzende Armin Müller eröffnet die Jahreshauptversammlung 2023 mit der Begrüßung aller 
anwesenden Mitglieder. 

Top 2 Wahl des Protokollführers 
 
Leider erklärte sich keines der anwesenden Mitglieder bereit Protokoll zu führen, somit oblag 
diese Aufgabe ebenfalls bei einem Vorstandsmitglied: Manuel Pohl.  

Top 3 Feststellung der Stimmberechtigten 
 
Armin Müller stellt die Anwesenheit von 20 stimmberechtigten Mitgliedern fest. 

Top 4 Totengedenken 
 
In einer gemeinsamen Schweigeminute wird dem verstorbenen Mitglied Reinhard Jochheim gedacht. 

Top 5 Ehrungen 
 

 40 Jahre Mitgliedschaft: Dieter Maske und Bernhard Kottowski 
 25 Jahre Mitgliedschaft: Georg Isenberg 
 70. Geburtstag: Bernhard Kottowski 
 60. Geburtstag: Martin Stange 

 
 
Top 6 Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 

 
Die Genehmigung des Protokolls der JHV 2021 durch die Mitglieder erfolgt einstimmig. 

Top 7 Gesamtbericht des Vorstandes 
 
Für die Flüchtlinge aus der Ukraine ist ein gemeinsames Fest mit Polonia und Vorhalle 09 
organisiert worden, welches mit guter Beteiligung besucht wird. 
 

 Ansonsten dreht sich 2022 alles um das 50 jährige Bestehen unseres Vereins. 
 Das Festkomitee hat gute Organisationsarbeit geleistet, es waren viele Besucher da, das Wetter 
 hat mitgespielt, N’Joy hat gute Stimmung verbreitet. 
 Die Gründer des Vereins Volker Rüggeberg und Elmar Schulte werden für die 50 jährige  
 Mitgliedschaft geehrt. 
 
Die Mitgliederzahlen sind rückläufig, per Oktober 22 weibliche und 70 männliche Mitglieder 
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Top 8 Berichte der Sportlichen Leiter über das Sportjahr 2022/23  
 
Bericht Fußball Alte Herren durch Alexander Abt: 

 
Alexander Abt Trainer der AH Mannschaft stellt sich vor. 
Er berichtet: Ich habe letzte Saison mit Felice Galeotalanza die AH Mannschaft übernommen.  
Wir haben seit letzter Saison bei den AH eine Spielgemeinschaft mit SG Vorhalle 09. Die Spielgemeinschaft 
tut den beiden Vereinen gut da beide nicht in der Lage wären, selbständig eine AH Mannschaft zu stellen. 
Wir haben die letzte Saison mit dem 3. Platz beendet, waren punktgleich mit dem 2. Platz, jedoch haben 
wir den direkten Vergleich verloren.  
 Da wir letzte Saison ohne große Erwartungen in der B Liga in Hagen gestartet sind (vorher waren die AH im 
EN-Kreis in der A Liga, ich wollte eigentlich in Hagen in der D-Liga Starten, wurden aber dann vom 
Staffelleiter gebeten den Platz von Vorhalle 09 in der B Liga einzunehmen). Wir sind so weit mit der 
Leistung der Mannschaft zufrieden, nur die Trainingsbeteiligung könnte besser sein. Aktuell stehen wir 
nach 2 Spielen mit 2 Siegen an 1. Stelle und hoffen an der Leistung der letzten Saison weiter anknüpfen zu 
können um wieder oben um den Titel zu spielen.  
Ich wollte auch nochmal Dank an die Unterstützer aussprechen (Anita, Achim und Jones) die uns bei jedem 
Spiel anfeuern, und natürlich an alle anderen auch die sich mal blicken lassen. Gerne könnt ihr euch mal 
öfter in der Halle sehen lassen. 
 Mein Dank geht auch an den Vorstand für die Arbeit die sie für unseren Verein tun.  
 
 
Bericht Tennis durch Peter Schierz 

 
 Die Zahl der aktiven Tennisspieler liegt weiterhin bei unter 10 Mitgliedern. 

 
Bericht Aerobic durch Beate Stefan 

 
Die Zahl der aktiven Mitgliederinnen liegt derzeit unter 10 Mitgliederinnen 

 
 

Top 9 Bericht des Kassenleiters (Beate Stefan) 
 

 Das Jahr 2022 wurde mit einem Minus von  7.510,97 € abgeschlossen. 
 Das Gesamtvermögen lag per 31.12.2022 bei 36.195,96 € 

Top 10 Bericht der Kassenprüfer 
 
Peter Schierz berichtet, dass die Kasse von Wolfgang Linnemann und ihm geprüft und keine Unstimmigkeiten 
festgestellt werden konnten. Er weist darauf hin wieviel Arbeit die Kassenführung macht. 

Top 11 Wahl des Versammlungsleiters 
 
Peter Schierz wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt und nimmt 
die Wahl an. 
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Top 12 Entlastung des Vorstandes 
 
Peter Schierz spricht dem Vorstand den Dank der Versammlung für die geleistete Arbeit aus und beantragt die 
Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird einstimmig durch die stimmberechtigten Mitglieder entlastet. 

Top 13 Neuwahlen des Vorstands 
 
1. Vorsitzender  Armin Müller 
2. Vorsitzender  offen 
1. Geschäftsführer  Manuel Pohl 
2. Geschäftsführer  offen 

        Kassierer/in  Beate Stefan 
 
 Beisitzer bleiben weiterhin Alexander Abt und Peter Schierz. 

Top 14 Neuwahlen der Kassenprüfer 
 
Als Kassenprüfer/innen werden gewählt: 

 
 Peter Schierz (8 Stimmen) 
 Marion Naumann (8 Stimmen) 
 Achim Leimbach (Vertreter) 

Top 15 Vorschau auf das Sportjahr 2024 
 
Oberste Priorität hat die Gewinnung neuer Mitglieder für eine Fußballmannschaft. 
 
Top 16 Anträge 

 
Beate Stefan hat einen Antrag für die Verteilung der Einladung zur JHV per WhatsApp und E-Mail eingereicht. 
Das Thema wird diskutiert, vorgeschlagen wird auch eine Ankündigung in der Presse. 
Jedes Mitglied muss informiert werden. 
Peter Schierz erklärt sich für die direkte Verteilung der Einladungen in Vorhalle bereit. 
Top 17 Verschiedenes 

 
 Frank Gauding hat den Termin mit dem Schornsteinfeger übernommen, in Sachen Heizung muss in 
 naher Zukunft eine Lösung gefunden werden. 
 
 Zum Abbau Tennis gibt es einen Arbeitseinsatz Grünschnitt. 

 
Die Jahreshauptversammlung wird um 20:34 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Armin Müller beendet. 

 
 
----- 


